

# 西陵中学校だより

平成28年1月29日(金)

第21号

学校 HP アドレス <http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryo>

## 高校入試始まる！

### 県立前期選抜は、38名が挑戦予定！

3年生は、いよいよ入試本番の時節になりました。私立高校の入試は、2月の初旬まで連日のように続き、多い人は2～3校受験することになります。入試後は、合否の通知がそれぞれの家庭へ届き「喜び」や「悲しみ、悔しさ」などが入り交じり、何となく重苦しい雰囲気になるかもしれませんが、このときこそ相手のことを思いやれる行動をとりたいものです。さらに、県立高校の前期選抜試験も2月9・10日に予定されており3年生にとっては、人生の大きな正念場であり、とても大切な時期でもあります。今年も、この時期に来てインフルエンザが流行してきていますので、健康対策も重要になってきます。3年生のみなさんは、健康には特に注意して一人ひとりがベストコンディションで試験に臨んでほしいと願っています。この入試が全てではありませんが、人生で初めて自分の力で切り拓く進路選択ですから、将来大きく伸びる「礎」となるよう期待しています。

1・2年生のみなさんは3学期が始まり、いつもの生活習慣が戻ってきたのではないのでしょうか。学力というものは一朝一夕につくものではありません。計画的に短時間でも継続させていく必要があります。学んだことがきちんと身についているかを定期テスト等で確認しながら自分の学習の仕方を確認していきましょう。

## ～新入生説明会～

1月26日(火)に来年度本校入学予定者の保護者を対象とした新入生説明会を開催しました。体育館で資料をもとに入学に向けて、「学校づくりビジョン・学校教育目標」「日常の学校生活」「部活動」「生活のきまり」「デリバリー給食」等について、担当者から説明させていただきました。

大変短い時間であったため、十分な説明とはなっておりませんが、熱心に聴いていただき、感謝しております。

ご近所に、来年度入学生の保護者の方がいらっしゃいましたら、入学後のアドバイスをよろしく願いたいと思います。



# 介護体験学習

1月28日（木）、3年生が家庭科の一環として、四日市福祉専門学校の教師2名、生徒5名の方を講師に、「高齢者のこころとからだ」と題して、介護体験学習を行いました。高齢者の身体の変化を学習した後、手の感覚や目の見え方など器具を着想して高齢者疑似体験をしました。高齢者になると普通にできていたことができにくくなるということや、お年寄りや困っている人にほんの少し手をかすことでみんなが生活しやすくなることを学びました。



## 2月のおもな行事予定

- 2月 3日（水） みえスタディチェック（2年）
- 3日（水）～5日（金） 自然教室（1年）
- 9日（火） 社会見学（2年）
- 9日（火）・10日（水） 県立高等学校前期選抜
- 12日（金） 実力テスト（3年）
- 12日（金） 学校公開日
- 17日（水）・18日（木） 3者懇談会（3年）
- 19日（金） PTA合同委員会
- 19日（金）・20日（土） 三泗特別支援学級学習発表会
- 24日（水）～26日（金） 学年末テスト（1・2年）
- 27日（土） 土曜授業人権講演会（長島りょうがんさん）

### 最後の学校公開日 2月12日（金）

生徒たちは、落ち着いた雰囲気です。3学期を迎え、毎日の学習活動や部活動に取り組んでいます。お子様の学校での活動をご覧いただき、家庭での話題にしていただくと幸いです。